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栃木西中学校 第１学年だより 第１２号  令和２年２月１８日発行 

 ９ヶ月ぶりの中央小は、とてもなつかし

く感じました。去年、「先輩に学ぶ」の時

に中学生がとても先輩らしく感じたので、

自分達も６年生にそう見られていたら嬉し

いです。みんなの質問にできるだけ答えら

れたと思います。タメ口で話している人に

「敬語だよ」と注意している人もいて偉い

なと思いました。６年生の質問は「うぬ、

そんなことを聞いてくるか～」と思うよう

な質問もありましたが、「いい質問ですね

～」と思う質問もあって、おもしろかった

です。久しぶりに小学校の先生と会って、

色々な事を思い出しました。６年生も来年

中学生になって、小学校に行ったときに、

思い出せるような素敵な思い出を作ってほ

しいなと思いました。今日はありがとうご

ざいました。 

２組 時田 徹平（中央小） 

 もう自分は卒業生だとは自覚していたけれ

ど、小学校の中に入り、久しぶりになつかし

い先生方と会うと、自分が中学生ということ

を忘れてしまうほど楽しかったです。６年生

は緊張気味でしたが、明るい雰囲気で迎えて

くれて、話している内に緊張もほぐれまし

た。やっぱり、不安になるのは勉強のこと

や、部活のことがメインで、上下関係の厳し

さや定期テストの勉強などについて話したと

ころ、驚いた表情で、たくさんの質問が飛び

交いました。行事や宿題について伝えると、

ものすごく反応を示していて、それほど楽し

みなのだなというのが感じ取れました。帰る

ときには小学校時代の友達が「来年行くから

ね！」と笑顔で言ってくれて、嬉しい気持ち

になりました。貴重な経験をありがとうござ

いました。 

    ４組 古川 瑞姫（中央小） 

 正直とても不安でした。きちんと話を聞

いてもらえるか、小学生の不安をきちんと

消してあげられるのか。しかし、みんな明

るい人達ばかりで、先生が、「静かに！」

というとすぐに静かにできるよい子ばかり

で安心しました。僕たちが先輩になった時

も、しっかりと面倒を見られそうな落ち着

きのある子たちだと思いました。また、小

学生のためばかりでなく、僕たちにとって

も、とても良い経験になりました。「先輩

に学ぶ」という行事に自分が参加できたこ

と、６年生の大切な時間をいただいたこと

本当にありがとうございました。   

３組 橋本 楓稀（第五小） 

 五小に久しぶりに行って、友達と会えて

嬉しかったのですが、その気持ちを少し抑

えて西中のことをしっかり教えられたと思

います。色々なことを聞かれましたが、や

はり部活や先輩のことが多かったです。中

学校に対して不安なことや知らないことが

たくさんあるようでした。でも、たくさん

質問してくれたということは、それだけ真

剣に中学校のことを知ろうとしてくれたの

だと思います。短い時間でしたが、少しで

もみんなの不安が少なくなり、中学校のこ

とを楽しみに思ってくれたらいいなと思い

ました。 

 １組 小宮 真央（第五小） 

※中央小も第五小も、中学生

が一人ずつ小学生４～５人の

グループに入るという形式で

行いました。生徒たちは先輩

として頼もしく小学生をリー

ドし、話し合いを進めること

ができました。 

小６生が来年安心して 

中学校へ来られるように 

するぞ・・・ 



 

２月１４日（金）総合の時間、進路学習の一環として、

学年行事「働く人との交流会」を行いました。４種の異な

る職業の方々をお招きし、現在の職業に就くまでの道のり

や、仕事のやりがい、大変さなどについてお話いただきま

した。司会進行は後期の学級委員が務め、職業当てクイズ

や､質問コーナーなど楽しく進行しました。５名の方々の

仕事への向き合い方を通して、生徒達は働くことは自分の

人生をより豊かにすることであると肌で感じたようです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

【講師の方々】 

１ アルス幼稚園 小林美絵 先生 

２ とちぎメディカルセンター 

とちのき 

麦倉綾乃 先生 

山越真紀子 先生 

３ タカ食品工業 程島悠貴 先生 

４ 陸上自衛隊宇都宮駐屯地 齊藤翔汰 先生 

 

 実際に働いている人の話を聞くことがで

き、仕事の大変さや、やりがいを知ることが

できました。特に、幼稚園教諭の方の話が印

象に残っています。将来の夢が幼稚園の先生

になることなので、笑顔を大切にし、まわり

に目が向けられるようにしていきたいと思い

ました。      ２組 藤沼 華代 

 今回の交流会は、普段僕たちが知らないこ

とについて聞くことができたので良かったで

す。僕は職業のことについてよく分かってい

なかったので、講師の方の話を聞いてよく分

かるようになりました。今日のことを将来参

考にします。ありがとうございました。 

    ２組 新村 颯大 

 まず、自分が改めて思ったことは、色々な

バリエーションの仕事があるということで

す。まだ、自分は特になりたいという仕事は

ありません。だから今後時間をかけて考えた

いと思います。今回初めて知ったことがたく

さんありました。この働く人に学ぶ会は良い

会だなと思いました。 ３組 蓼沼 悠翔 

 今回の会で様々な職業について知ることが

できました。来年また、講師の方が１年生の

ために来て下さる時にも安心して来てほしい

と思います。新たな知識を得た感覚と感謝が

入り交じっています。講師の方が西中に来て

良かったと思ってくださればいいなと思って

います。       ３組 毛塚 虹 

 仕事の内容や生活についてすごくよく分か

りました。どの職業も働いている時間が長い

のに、仕事に「やりがい」を感じていてすご

いと思いました。講師の方々のお仕事はどれ

も大変そうだなと思いましたが、どの職業も

楽しそうだなと感じました。将来の夢につい

てこれから真剣に考えていこうと思います。 

１組 伊藤 悠花 

 話を聞いていると、一人一人すべての方が

今の仕事にやりがいを感じていることが伝わ

ってきました。自分の仕事に誇りをもち、向

き合っているみなさんを尊敬しました。僕も

将来の進路に真剣に向き合い、努力し、「自

分はこの仕事が大好きです」と言えるように

働きたいです。    １組 片岡 泰輝 

 どの職業の方も、今の自分の仕事に対して、子どもの時

に何か憧れをもっていました。僕も自分が憧れるものを早

く探して、それを追いかけていきたいです。また、みなさ

ん大変な仕事をしているはずなのに笑顔でした。「大変」

という言葉をたくさん使っていましたが、その後必ず良い

こともあると言っていました。そこに気づいたとき、将来

への不安が少し消えました。 

４組 江連 橙真 

 人生でほとんど聞くことができないお話を聞けてとても嬉し

かったです。実際に働いている人に聞けるのはとても貴重だと

思いました。一つ一つの職業に大変さ、良さ、やりがい、おも

しろさなどがあるのだなと思いました。どんな免許が必要か大

学、専門学校に何年通うのかなど、細かい部分も知ることがで

きました。私も早めに就きたい職業のことを考えて、よい将来

にしたいと思いました。とてもためになるお話でした。 

４組 田村 凜  

職業当てクイズです！人が相手ですか？物が相手ですか？ 

質問タイム！ 

小林先生 

程島先生 

齊藤先生 

山越先生＆麦倉先生 

積極適に質問中 

ハイ！ 

ハイ！ 


